



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:27

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 22 de mayo de 2006

### **-Bush critica "interferencias" en las elecciones (La Prensa, edición digital)**

-El presidente estadounidense, George W. Bush, se declaró hoy "preocupado por la erosión de la democracia" en Venezuela y Bolivia, al tiempo que criticó las "interferencias" en elecciones en terceros países, en referencia implícita al presidente venezolano, Hugo Chávez.

-"Recordaré a la gente que intervenir en otras elecciones para lograr objetivo a mediano plazo no es interés de la vecindad", explicó el mandatario, en una clara alusión al apoyo del presidente Chávez al candidato peruano Ollanta Humala y al sandinista nicaragüense Daniel Ortega.

### **-Diputados a sesión mañana (La Prensa, edición digital)**

-El presidente de la Asamblea Nacional, diputado Eduardo Gómez anunció hoy en conferencia de prensa que instruyó en la Primera Secretaría invitar a los diputados para que sesionen mañana.

-Según Gómez el Estado de Emergencia Económica, emitido por el mandatario Enrique Bolaños en la Costa Caribe nicaragüense, no lo estarían discutiendo mañana por que la Presidencia de la República aún no lo envía a la Primera Secretaria del parlamento

### **NOTICIAS DE TV**

-El Procurador Alberto Novoa aseguró que existen testigos claves para el caso de los setecientos mil dólares contra Arnoldo Alemán en los Estados Unidos. Los testigos son de nacionalidad nicaragüense y tenían vínculos con funciones del Gobierno, además de pruebas documentadas que los testigos explicarán. Se espera que el próximo miércoles sean presentadas en la Corte en los Estados Unidos.

#### **(Multinoticias, Canal 4)**

-El embajador de los Estados Unidos, Paul Trivelli dijo imaginarse que todavía hay posibilidades que se unan las fuerzas democráticas. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El Ministro de Hacienda, Mario Flores, informó que el apoyo financiero de esta año alcanza la cifra de ochenta y nueve millones de dólares, gracias al cumplimiento de los compromisos que Nicaragua ha adquirido sobre todo en la lucha contra la pobreza y la estabilidad macroeconómica. **(TV Noticias, Canal 2)**

-Jürg Benz del Grupo de Apoyo Financiero expresó que el apoyo presupuestario está condicionado a una serie de principios fundamentales que deben mantenerse para poder justificar los desembolsos frente a los contribuyentes de sus países y dentro de esos principios están la independencia del sistema judicial y la lucha contra la corrupción. Añadió que dentro del contexto actual han resaltado la importancia de que es fundamental que el país logre mantener la estabilidad macroeconómica y esperan que el proceso electoral trascienda de manera libre y transparente. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El magistrado Rafael Solís aseguró que ha estado conversando con el magistrado Manuel Martínez, de tendencia liberal, para que todo quede igual al año anterior en la CSJ. **(100% Noticias)**

-El presidente de URECOTRACO, Rafael Quinto, hizo un llamado a los diputados, para que aprueben el subsidio de transporte por un monto de treinta y siete millones de córdobas. **(100% Noticias)**

-El diputado Gustavo Porras, dijo que están esperando una comunicación de la comunidad universitaria,

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:27

PAG - 2 -

para que los trabajadores se sumen a una marcha nacional en protesta por el alza en la tarifa del transporte. Instó a los diputados a sesionar el día de mañana y que el Gobierno le otorguen a los trabajadores de salud un subsidio de tres córdobas que es el costo de la tarifa. Porras considera que la marcha puede realizarse el día de mañana. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Se registraron disturbios en el sector del Zumen protagonizado por estudiantes de secundaria del Instituto Miguel de Cervantes con la Policía Nacional. Los estudiantes agredían con piedras y morteros a las unidades de transporte colectivo que circulaban por ese sector. Cabe destacar que el reportero de canal ocho durante el reporte de esta noticia incitaba a la población en contra de la Policía y obviaba las acciones delictivas de los estudiantes. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**